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Aos vinte e nova dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às 1 

14h15min, na sala 144 da ESAG, reuniu-se o Colegiado do Departamento de 2 

Administração Pública da ESAG com as seguintes presenças: Ivoneti da Silva 3 

Ramos (Presidente), Aline Regina Santos, Ana Paula Grillo Rodrigues, Daniel 4 

Moraes Pinheiro, Denilson Sell, Enio Luiz Spaniol, Janice Mileni Bogo, Leonardo 5 

Secchi, Luciana Francisco de Abreu Ronconi, Mauro Sérgio Boppré Goulart, 6 

Micheline Gaia Hoffmann, Patrícia Vendramini, Rodrigo Bousfield, Simone Ghisi 7 

Feuerschutt, Sulivan Desiree Fischer e Valério Alécio Turnes; os docentes 8 

substitutos: Gabriel Bertimes Di Bernardi Lopes, Jorge Braun Neto, Maria Clara 9 

Figueiredo Dalla Costa Ames; os discentes: André Augusto Manuel (titular). 10 

Ausências Justificadas: Arnaldo José de Lima, Emiliana Debetir, José Francisco 11 

Salm Jr, Maria Carolina Martinez Andion, Maurício Custódio Serafim, Paula Chies 12 

Schommer e o técnico Bruno Cesar Antunes (titular). A coordenadora do 13 

Departamento, Prof.ª Ivoneti da Silva Ramos, iniciou a reunião solicitando inclusões, 14 

exclusões e alterações da ordem da pauta. 1. Deliberações: 1.1 Aprovação das 15 

Atas de reuniões anteriores – setembro e outubro: atas passaram entre os 16 

membros para conferência e aprovação. Aprovado por unanimidade 1.2 Licença 17 

Prêmio – prof. Enio Spaniol – relatora prof.ª Paula Schommer: Após leitura do 18 

parecer, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 1.3 Relatório de Conclusão de 19 

Estágio pós-doutoral – prof. Rodrigo Bousfield – relator prof. Mauro Goulart: 20 

Após leitura do parecer, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 1.4 Pedido de 21 

Licença Prêmio prof.ª Micheline Hoffmann – relator prof. Denilson: Após leitura 22 

do parecer, o mesmo foi aprovado por unanimidade 1.5 Critérios de Transferência 23 

Docente ao DAP – relator prof. José Francisco Salm Junior: pedido de vistas ao 24 

Prof Rodrigo Bousfield. 1.6 Banca de avaliação progressão do Prof. Rodrigo 25 

Bousfield para Professor associado – Relatora Prof.ª Ivoneti Ramos: a banca foi 26 

apresentada com a seguinte composição: Professora Simone Ghisi Feuerschutt, 27 

Professor Orides Mezzaroba e Professor José Sérgio da Silva Cristóvam, ambos da 28 

Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC). Banca aprovada por unanimidade. 29 

1.7 Pedido de Exclusão em Projeto de Pesquisa – prof. Enio – Relator prof. 30 

Leonardo Secchi: Após leitura do parecer, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 31 

1.8 Pedido de Substituição em Projeto de Extensão (prof. Enio por prof.ª Paula 32 
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Schommer) – Relator prof. Leonardo Secchi: Após leitura do parecer, o mesmo 1 

foi aprovado por unanimidade. 1.9 Relatório Parcial de Projeto de Ensino - 2 

Práticas Inovadoras de Ensino (Prof.ª Patrícia Vendramini) – Relator prof. 3 

Mauro Boppré: Após leitura do parecer, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 4 

2.0 Prorrogação de Projeto de Ensino -  Práticas Inovadoras de Ensino (prof.ª. 5 

Patrícia Vendramini) – Relator prof. Mauro Boppré Após leitura do parecer, o 6 

mesmo foi aprovado por unanimidade. 2.1 Projeto de Ensino Pontes de 7 

Sustentabilidade (prof.ª Janice Bogo) – Relatora Prof.ª Patrícia Vendramini:  8 

Após leitura do parecer, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 2.2 Prorrogação 9 

Projeto de Pesquisa prof. Rodrigo Bousfield – Relator prof. Arnaldo José de 10 

Lima: Após leitura do parecer, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 2. Assuntos 11 

Gerais: 2.1 Relatório de acompanhamento do EA2: Eshter apresentou 12 

indicadores de atendimento no EA2 relacionados aos alunos do Departamento de 13 

Administração Pública. 2.2 Informes discentes: Enecap (Victor e Verônica): os 14 

acadêmicos apresentaram ao departamento a vontade do CACIJ em sediar o 15 

Enecap em 2020 e que para isso seria montada uma comissão junto com o centro 16 

acadêmico do curso de Administração Pública do CESFI. Reforçaram o convite aos 17 

professores para se envolverem na parte científica do evento e solicitaram auxílio 18 

para definir o tema a ser proposto. Os professores acenaram positivamente, apenas 19 

reforçando também sobre o grande desafio que é preparar um evento da dimensão 20 

do Enecap e que deveriam estar bem planejados. 2.3 Enade: Profa Ivoneti relatou 21 

que a prova foi realizada e que a comissão fez um excelente trabalho de 22 

acompanhamento. O resultado do Enade será divulgado em agosto de 2019. 2.5 23 

Sobre a Rádio Udesc: Professor Enio relatou a preocupação com a redução dos 24 

serviços da rádio Udesc e o possível fechamento das atividades. O pleno deliberou 25 

para ser encaminhada uma carta de apoio, se colocando à disposição para pensar 26 

soluções para a manutenção da rádio, importante canal de comunicação com a 27 

sociedade. 1.7 Sugestões Siga/Polvo: 1.8 Conferência Intern. Políticas Públicas: 28 

Professora Maria Carolina Andion e Prof Leonardo Secchi compartilharam com o 29 

pleno do departamento a expectativa da Conferência e a inscrição de trabalhos. 30 

Nada mais havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu, Bruno 31 

Cesar Antunes, secretário, lavrei a presente ata, a qual depois de aprovada será 32 
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assinada por todos os presentes do Departamento. Florianópolis, 21 de fevereiro de 1 

2018. 2 
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